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PAUTA ATA Nº. 002/2020- C.D.

DECRETO EXECUTIVO Nº 149, DE 17 DE MARÇO DE 2020

* ATIVIDADES - CMFP
ü Departamento Pessoal
ü Flexibilização 

*ENTREGA PRÉDIO MARCENARIA

*CONSTRUÇÃO
ü Ampliação do Prédio do Centro Educativo “Silvio Capoani” – Cecap

*CONSTRUÇÃO
ü Polo de Informática – Caju

*CURSO DE INFORMÁTICA – ALFREDO GUEDES

*IMPLATAÇÃO DE CURSO EAD

*INTERNET FIBRA

*CARGO SECRETARIO

*CONTRIBUIÇÃO DE ECONOMIA

Local: Vídeo Conferência como 

medidas  de  enfrentamento  da 

pandemia  decorrente  do  novo 

coronavírus (Covid-19).

ATA: 24/04/2020 INÍCIO: 19:00h TÉRMINO: 19:30h Fls. 01/02

Reuniram-se para a vídeo conferência como medidas de enfrentamento da pandemia decorrente do 
novo  coronavírus  (Covid-19) os  seguintes  membros  do  Conselho  Administrativo  do  Centro 
Municipal de Formação Profissional, Marcos Aparecido Toledo – Presidente do Conselho Diretor, 
Marcos  Augusto  Santana,  Eliana  Marçal  de  Oliveira,  Priscila  Orsi  Moretto  Boarato  –  Diretora 
Executiva do CMFP, Donizete Evandro Santangelo – Coordenador de Treinamento do CMFP.  A 
reunião  foi  presidida  pela  Sra.  Priscila  Orsi  Moretto  Boarato,  Diretora  Executiva  do  Centro 
Municipal de Formação Profissional, que cumprimentou a todos, agradecendo o apoio e a presença  
na vídeo conferência, em seguida apresentou a pauta da reunião. A Diretora do CMFP, deu início à  
reunião comentando sobre a pandemia e que estará seguindo o Decreto ainda, daremos as férias,  
férias  de  assiduidade,  e  cumprimento  de  banco  de  horas,  a  partir  de  29/4,  ficando  apenas  3 
instrutores e um agente de limpeza para confecção de máscaras e encerrando as horas extras de 4  
instrutores. E quanto ao administrativo, pensei em flexibilizar de acordo com as necessidades da 
escola e de cada servidor. Apenas o coordenador possui uma assiduidade (30 dias) a vencer e para 
isso não acontecer, já autorizei sua saída. Ainda com a palavra a diretora Priscila disse que quanto ao 
agente de limpeza que está pronto para nomeação, pensa em chamá-lo em janeiro de 2021, um 
pouco antes de vencer o concurso. Ele é de Agudos e não teria função no momento, já que nossas  
unidades estão fechadas. Existe um decreto que autoriza isso.   A diretora Priscila comentou que o 
instrutor (marcenaria) vai se aposentar em outubro. E que a entrega do prédio da marcenaria será em 
30 de maio, sem necessidade de benfeitorias, o que gerará economia para o CMFP. A construção da  
obra de ampliação do prédio do centro educativo “Silvio Capoani”, no bairro da Cecap, não parou e 
está muito bem executada e quanto ao Polo da Informática, no bairro caju, houve a necessidade de  
aditamento, porém, como está sendo executada pela prefeitura, passei para o Secretario Denílson a 
responsabilidade,  junto  com a  engenheira  Danusa.  Segundo eles,  em reforma isso  é  comum de 
acontecer. Visitamos constantemente e a obra, apesar de bem executada, está atrasada.  A diretora 
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Priscila disse que o curso de informática para Alfredo Guedes, contratado ainda com a verba do 
Chico  Naves do ano passado,  foi  cancelado.  E o contrato  de Internet,  está  em negociação e o 
aumento será para melhorias de desempenho. A diretora Priscila falou que pensa que não deveríamos 
nos preocupar com números de alunos para atender ao plano de governo, ciente que cumprimos a  
meta. Nosso objetivo passa a ser a implantação EAD, com qualidade e funcionalidade efetiva, nos 
tornando uma escola do futuro isso para o 2º Semestre de 2020, com aulas virtuais. Se os senhores  
concordarem, em junho e julho será preciso treinamento de professores para o ambiente virtual e  
questões jurídicas para os vídeos e, caso haja necessidade de algum gasto para plataforma virtual,  
será para preparar a escola para trabalhar em EAD e colocou em apreciação aos conselheiros. Com a 
palavra  aos  Conselheiros,  todos  os  presentes  na  videoconferência  concordaram  com  as  futuras  
necessidades para a adequação em EAD.  A diretora Priscila comentou sobre os cargos de Secretario, 
foi definido verbalmente (Prefeito) que será 25% a menos do salário, e quando se tornar efetiva  
através  de  decreto,  não  haverá  nenhum problema e  caso  necessário  o  CMFP poderá  contribuir 
devolvendo sua economia para a prefeitura, caso haja dificuldades financeiras, sem abrir mão da 
qualidade  com  que  sempre  trabalhou.  A  diretora  Priscila  perguntou  se  havia  alguma  outra 
consideração ou colocação por parte de algum conselheiro,  e  estando tudo a contento, encerrou 
agradecendo  novamente  o  empenho  e  apoio  de  todos.  Eu,  Donizete  Evandro  Santangelo, 
Coordenador de Treinamento do CMFP, redigi a presente ata que vai assinada por mim e pelos  
demais membros presentes durante a vídeo conferência.

Donizete Evandro Santangelo Priscila Orsi Moretto Boarato

Marcos Aparecido Toledo Marcos Augusto Santana

Eliana Marçal de Oliveira


